



Exportación peruana de cobre aumenta 3,8% en primeros cinco meses de 2023

Description

La exportación peruana de cobre registró un crecimiento de 3,8 por ciento en los primeros cinco meses de 2023, informó hoy el Ministerio de Energía y Minas (Minem).

La cartera indicó en su Boletín Estadístico Minero que los despachos de este mineral en el quinto mes aumentó un 15,2 por ciento con 1.777 millones de dólares, y el valor acumulado ascendió a 8.299 millones de dólares en el período enero-mayo.

De esa forma, el cobre se mantiene como el principal producto exportado de este país sudamericano, representando el 32 por ciento de sus despachos internacionales, destacó el informe.

Por otra parte, el Minem precisó en su reporte que en los primeros cinco meses, las exportaciones mineras nacionales metálicas y no metálicas acumularon 16.082 millones, con una leve contracción del 0,6 por ciento en comparación al mismo período del año previo, aunque en mayo hubo un incremento de 10,8 por ciento.

En mayo, el subsector minero contribuyó con el 62 por ciento de las exportaciones totales, siendo los principales metales despachados el cobre, oro, zinc y hierro.

En las exportaciones mineras metálicas, que en mayo sumaron 3.324 millones de dólares, los despachos de oro ascendieron a 952 millones, equivalente a un incremento de 17,9 por ciento con respecto al mismo lapso del 2022.

El valor de las exportaciones mineras no metálicas alcanzó los 103 millones de dólares, lo que reflejó un aumento de 18,1 por ciento frente a mayo del 2022, y destacaron los envíos de fosfato de calcio natural, antracitas y bombonas.

En el acumulado enero-mayo, este segmento tuvo un incremento de 544 millones de dólares, reflejando una expansión de 53,3 por ciento respecto al mismo período de 2022.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023